



Mesa de análisis / Santiago Torreblanca (Consejero nacional del PAN) / Sofía Margarita Provencio (Presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano de MC) / Claudia Edith Anaya (Senadora – PRI) / Miguel Mario Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Los 100 días (de gobierno de la Presidenta) fue más bien un momento propagandístico y retórico; demostrar músculo político a la vieja usanza política del PRI de los 70’s. Lo que llama la atención es que de ahí se desprende luego el futuro, lo que quiere hablar, el que denominan Plan México. Es muy chistoso, porque de repente, durante su discurso de los 100 días, atacan al neoliberalismo. Dice se acabó el neoliberalismo, como si esa palabra fuera un insulto. Yo creo que si le preguntamos en la calle a la gente, ¿qué es el neoliberalismo? pocos te lo sabrán decir. Luego, en su programa de 100 días, lo que sí vale la pena curiosamente son políticas liberales”, comentó Santiago Torreblanca.

“Habría que entender el Plan México más allá de las propuestas generales. La propuesta de llegar al 2030 y ser la décima economía mundial, hoy por hoy, el consenso es que la décima potencia económica del mundo es Rusia, para que nos vayamos dando una idea. Creo que tenemos con que, la pregunta es el cómo. Es un compromiso medible para que en seis años nos volvamos a sentar en esta mesa y veamos si llegamos al 10 o si nos fuimos al 27”, expuso Margarita Provencio.

“En 100 días es poco lo que se puede hacer, pero ellos solitos se meten al ruedo, porque finalmente nada tendrían que estar haciendo organizando un acto meramente propagandístico.

La propia Constitución y la Ley de Propaganda Gubernamental nos dice cuándo es que los servidores públicos tenemos no solo el derecho, sino la obligación de informar cuánto dinero podemos gastar y por qué tiempo podemos gastar. Ellos violentan toda la legislación, hacen lo que quieren cuando quieren y gastan lo que quieren, sin informarle a nadie”, manifestó la senadora Claudia Edith Anaya.

“La Presidenta trae una idea muy clara en lo que tiene que ver a través de la planeación -corto, media y largo plazo-, en temas de Estado Social, educativo, salud, seguridad y de infraestructura con visión sustentable y sostenible. Eso es lo que pudimos escuchar el día de ayer, de lo que han sido sus acciones en los primeros 100 días y hacía dónde ella quiere dirigir su administración. A mí se me hizo muy interesante la presentación del día de hoy, del Plan México, porque en materia económica traza la ruta de dónde estamos parados, pero hacia dónde queremos ir”, explicó el diputado **Miguel Mario Carrillo**.

https://drive.google.com/file/d/1BUzpz1KUFTlxH5h_G1-wZH8zsD9yfe/view?usp=sharing